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Ведущий инженер по радиационной без-
опасности АО НПФ «Геофизика» Илюс Гарипов 
более десяти лет коллекционирует виниловые 
пластинки. Он – сегодняшний гость нашей вир-
туальной кофейни. 

– Илюс Канифович, первый вопрос, тра-
диционный для нашей рубрики. Что предпо-
читаете по утрам: кофе или чай? 

– Я люблю крепкий черный чай с молоком, 
если кофе, то только латте с большим количе-
ством молока, крепкие сорта кофе не пью. 

– Илюс Канифович, давайте перейдем к 
вашему увлечению. Не секрет, что практи-
чески в каждой советской семье были прои-
грыватели, естественно в каждом доме были 
виниловые  пластинки. Позже с развитием 

технологий пластинки как бы утратили свою 
актуальность. Но сегодня мы наблюдаем та-
кую тенденцию: винил снова в моде. Как в 
вашей жизни появился винил? 

– Коллекционировать виниловые пластин-
ки я начал примерно десять лет назад. В роди-
тельском доме сохранилась стопка виниловых 
пластинок, но проигрыва-
теля не было, а у меня была 
мечта их послушать. Я через 
друга заказал оригиналь-
ный японский проигрыва-
тель 70-х годов, 
п о з ж е 
приобрел 
усилитель 
и колонки, 
все винтаж-
ное, япон-
ское. И влю-
бился в это 
звучание! Оно 
мягкое, теплое, 
естественное, от 
него на душе становится 
радостно и счастливо. Со време-
нем познакомился с такими же 
меломанами-коллекционерами 
пластинок, стали обмениваться, 
покупать что-то друг у друга и на сегодняшний 
день моя коллекция насчитывает более 1000 
экземпляров виниловых пластинок. Среди них 
есть уникальные и редкие альбомы как отече-
ственных, так и зарубежных исполнителей и 
групп. Вообще, если смотреть по жанрам, то у 
меня преобладают: советская эстрада 70-80-х 
годов. Это альбомы редких советских ансам-
блей, к примеру, «Гунеш», «Гая», «Дустар»; аме-
риканский джаз – это альбомы великих Луи 
Армстронга, Фрэнка Синатры; японский джаз 
и классический рок, конечно же, это пластинки 
британских рок-групп «Битлз», «Пинк Флойд» и 
многих других. 

– А что чаще всего слушаете?
– Чаще всего слушаю советский джаз. Осо-

бое место в моей коллекции занимают вини-
ловые пластинки национальных исполнителей 
и ансамблей Грузии, Армении, Азербайджана, 
Казахстана. К примеру, самая редкая пластин-
ка, приобретенная мной, это запись туркмен-
ского ансамбля «Фирюза». Пластинка 1979 
года, выпущена малым тиражом, всего 3000 экз. 
Туркменский ансамбль исполняет инструмен-
тальные пьесы, народные мотивы в стиле джаз-
рок, в том числе и на народных инструментах. 
Сегодня эта пластинка в хорошем состоянии 
стоит более 100 000 рублей. Также в моей кол-

лекции есть пластинки татарских и 
башкирских ис-
полнителей. Это 
Радик Гареев, 
Гата Сулейманов, 
Ильгам Шакиров. 
Я люблю звуча-
ние народных 
инструментов, 
поэтому с удо-
вольствием слу-
шаю и армянский 

дудук, и баш-
кирский курай, 

и среднеази-
атский комуз. 

В по-
следнее время начал все 
больше приобщаться к 
классической музыке.

– Илюс Канифович, 
у каждого коллекцио-
нера есть мечта – стать 
обладателем редкой 
пластинки. О каком аль-
боме вы мечтаете? 

– Я мечтаю попол-
нить свою коллекцию 
альбомом «Вкус грана-
та» узбекского ансамбля 
«Анор». Это среднеази-

атский джаз-рок. Первоначально альбом был 
выпущен в 1988 году. Одна из редчайших пла-
стинок фирмы «Мелодия».

– Как Вы считаете, почему в последнее 
время так популярен винил? 

– Да, интерес к виниловым пластинкам 
возвращается, на просторах интернета доста-
точное количество всевозможных сообществ. 
Во-первых, виниловая пластинка – это лучший 
источник звучания. Во-вторых, издания на ви-
ниле эстетичны, а прослушивание напоминает 
некий ритуал. Для меня мое увлечение еще 
является и способом для самовыражения. По 
приглашению друга я провел эфир в качестве 
диджея на новосибирском радио «Воздух ФМ», 
был опыт выступления и в родной Уфе на меро-
приятии школы диджеев. 

– Илюс Канифович, спасибо за интерес-
ную беседу. 

ЧАШКА КОФЕ

ЛЮБИМЫЕ МЕЛ      ДИИ ИЛЮСА ГАРИПОВА
ЭТО ИНТЕРЕСНО
Любители черного чая – простые и на-
дежные люди, на которых всегда можно 
положиться. Окружающим вы можете 
казаться чересчур прямолинейным, вы ни-
когда никого не осуждаете, принимаете 
людей такими, какие они есть.

Непростая тема для творчества юных художников, 
которые смогли передать через холст основную идею 
этого конкурса – работать безопасно, предотвращать 
возможные опасности для жизни и здоровья работни-
ков из-за несоблюдения правил охраны труда. Этот кон-
курс, прежде всего, носит просветительский характер. 
Рисуя по данной теме, дети узнают, что такое охрана 
труда и насколько это важно, поскольку при соблюде-
нии условий безопасности работник предприятия будет 
жив и здоров.

Всего поступило порядка 120 работ. Работники 
профсоюза поблагодарили ребят за проявленный ин-

терес и их креативные рисунки. Лучшие работы были 
направлены на региональный этап конкурса. По ито-
гам Решением президиума республиканского ко-
митета в возрастной категории от 12 лет и старше 
первое место завоевала Аделина Хакимова. Поздрав-
ляем победителя, а участникам  
ж е л а е м 
вдохнове-
ния и новых 
творческих 
успехов! Все 
конкурсан-
ты отмечены 
подарочны-
ми сертифи-
катами.
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первое место завоевала Аделина Хакимова. Поздрав-

«ОХРАНА ТРУДА ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ»

Под таким названием профсоюзным 
комитетом компании проведён 
ежегодный конкурс рисунков.

КОНКУРСЫ

Вэпоху цифровой музыки меломаны во всём мире вновь возвращаются 
к винилу. Знакомятся друг с другом, покупают и обмениваются пластин-
ками и не перестают утверждать, что винил – этo круто. Действительно, 

в современном мире, где можно послушать любимую музыку, нажав кнопку 
Play на цифровом носителе, всё больше людей слушают любимые пластинки.
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СОВЕЩАНИЯ

КОНКУРСЫ ОБУЧЕНИЕ

29мая на базе учебной сейсморазведочной парти № 11 прошел семинар-обучение по эко-
логической безопасности с участием специалистов службы промышленной безопасности 
охраны труда и окружающей среды ГК АО «Башнефтегеофизика», заместителей началь-

ников сейсморазведочных партий ДРГ.

Насыщенная программа мероприятия включала 
в себя обучение по основным направлениям охраны 
окружающей среды (теория), практическую часть и 
тематическую игру-викторину. Первым спикером вы-
ступила ведущий инженер по охране окружающей 
среды (эколог) СПБОТОС Гульназ Арсланова, которая 
рассказала о новых законодательных требованиях в 
сфере экологии. Это вопросы, связанные с катего-
рированием объектов, воздухоохранная деятель-
ность, безопасное обращение 
с отходами, водопользование, 
проведение производственного 
экологического контроля и т.д. 
Особое внимание было уделено 
деятельности Дирекции разве-
дочной геофизики, в частности 
сейсморазведочных партий. 
Участники семинара активно 
задавали вопросы, обсуждали 
пути решения экологических 
проблем. 

Практическую часть провела 
инженер по охране окружающей 
среды (эколог) Наталья Ильина. 
Непосредственно на производ-
ственной площадке участники 
семинара обсудили животрепещу-
щие вопросы, которые касаются 
организации мест накопления от-
ходов в сейсморазведочных пар-
тиях. 

Семинар-обучение завершил-
ся тематической игрой-викториной, где 

участники, разбившись на команды, отвечали на острые 
вопросы, решали экологические задачи. Кульминацией 
встречи стала церемония награждения команды-победи-
тельницы. 

Актуальность проведения подобных семинаров оче-
видна. Во-первых, все участники мероприятия отметили 
его практическую пользу – это расширение профессио-
нальных компетенций и получение знаний о новых требо-
ваниях, а во-вторых, общение с коллегами и обмен опытом 
всегда эффективно сказывается на дальнейшей работе.

БУДЬ ЛУЧШЕ! 
БУДЬ ПЕРВЫМ! 

ЭФФЕКТИВНАЯ ПЛОЩАДКА

Конкурс представлял собой очное соревнование. Он включал про-
верку теоретических знаний и выполнение конкурсантами практиче-
ского задания. Теоретическая часть проводилась в виде тестирования, 
необходимо было ответить на 15 вопросов в области органической и 
неорганической химии, охраны труда и оказания первой медицинской 
помощи. Выполнение практического задания – определение карбона-
тов и гидрокарбонатов в воде – позволило судейской комиссии оценить 
навыки, квалификацию участников, соблюдение ими требований состав-
ления нормативной документации, технологии проведения анализа, а 
также норм и правил по охране труда. 

По итогам конкурса лучшим лаборантом химического анализа была 
признана Нурзиля Каримова из Южно-Хыльчуюского нефтяного место-
рождения (Коми). Алена Казакова, представляющая ЛФХИ из г. Покачи, 
стала второй. Виктория Хасаншина из ЛФХИ г. Когалым замкнула тройку 
лидеров. 

По словам организаторов, смотр-конкурс обеспечивает профессио-
нальный рост и совершенствование мастерства, повышает уровень ком-
петенции сотрудников и является лучшим способом проверки профес-
сиональных знаний, умений, навыков.

6июня в г. Когалым в рамках конкурса «Геофизик 
Skills-2024» прошел смотр-конкурс «Лучший лаборант 
химического анализа», в котором приняли участие 

специалисты лабораторий физико-химических исследований 
и экологии и промышленной санитарии ООО «ЦНИПР».

СПРАВКА
Ежегодно 5 июня отмечается Всемирный 
день охраны окружающей среды. Охрана 
окружающей среды – это целая система 
общественных и государственных мер, 
нацеленных на гармоничное сосущество-
вание природы и человеческого сообще-
ства. На сегодняшний день экологические 
проблемы вышли в разряд одних из самых 
важных проблем мирового сообщества. 
Здоровая окружающая среда – одна из на-
циональных целей развития России.

Продолжение. Начало темы на 2 стр.

Правовые и организационные 
аспекты

На совещании впервые вы-
ступил начальник правовой 
службы Сергей Палкин. Он 
представил доклад о важно-
сти соблюдения законода-
тельства среди работников 
сейсмопартий и обратил вни-
мание на опасность привле-
чения к уголовной ответствен-
ности из-за незаконной рубки 
лесных насаждений, нарушений при 
эксплуатации транспортных средств, режима 
использования взрывчатых веществ в области 
пожарной и промбезопасности. Руководитель 
правовой службы подробно разъяснил закон-
ные нормы, касающиеся правонарушений, и 
призвал сотрудников проявлять максимальную 
ответственность при выполнении своих трудо-
вых обязанностей. Он привел примеры наруше-
ний в сфере эксплуатации автотранспорта, под-
черкнув, что отправка на линию (на выполнение 
работ) неисправной спецтехники может стать 
прямой угрозой для здоровья и жизни людей.

– Это очень серьезно. Необходимо это осоз-
навать и быть внимательными в каждом на-
правлении, – заявил Сергей Палкин.

Наибольшее внимание он уделил про-
блеме незаконной вырубки лесных на-
саждений.

– С каждым годом этот вопрос стано-
вится все более актуальным и привлекает 
пристальное внимание контролирующих 
органов – лесников, природоохранной про-
куратуры, – отметил Сергей Палкин. – В случае 
возникновения вопросов обращайтесь в отдел 
сопровождения договорных, лесных и земель-
ных отношений ДРГ. Важно всегда действовать 
осмотрительно и разумно, сначала взвешивать 
все возможные последствия, а затем принимать 
решения.

Руководитель правовой службы убежден, 
что предотвратить неблагоприятные послед-
ствия можно, если знать необходимые регла-

менты по промбезопасности, безаварийному 
ведению работ, разрешительную документа-
цию, перманентно проводить воспитательную 

работу со своими подчиненными, изучить 
лесоустроительную документацию, со-

отнеся ее с заданием на проведение 
работ, пресекать любое отклонение от 
нее. В случае появления сомнений о 
правомерности или безопасности про-
ведения работ требовать необходимых 
разъяснений от вышестоящего началь-

ства.
В случае, если неблагоприятные со-

бытия все же произошли, нужно незамедли-
тельно уведомить своего непосредственного 
руководителя. При несчастном случае – службу 
ПБОТОС.

– В случае выявления нарушения законо-
дательства обязательно уведомить службу без-
опасности. Фиксировать все обстоятельства на 
фото- и видеосьемку, не разглашая перед ли-
цами объем зафиксированных данных. Перепи-
сать тех лиц, которые потенциально могут быть 
свидетелями защиты. Составить акт о выявле-
нии фактов, которые могут быть истолкованы 
против вас, осуществить фото- и видеофикса-
цию, – пояснил Сергей Палкин.

Председатель Совета ди-
ректоров Явдат Адиев, ком-

ментируя эту тему, отметил: 
«Что бы ни случилось, не 
бойтесь сразу рассказы-
вать, как есть, Компания 
будет защищать каждо-
го».

Этот посыл отражает 
важную ценность – доверие и 

взаимодействие в команде.
Также на совещании заслушали аналитиче-

ские отчеты руководителя ЦТП Владимира Спи-
ридонова, заместителей генерального дирек-
тора: директора Департамента по управлению 
персоналом Дмитрия Колесникова и главного 
инженера Ришата Шарафутдинова, а также 
главного механика ДРГ Ильшата Набиуллина.

Заместитель генерального директора – ди-
ректор ДРГ Андрей Жужель поздравил всех 
присутствующих с завершением полевого сезо-
на, отметив, что все достижения стали возмож-
ными благодаря совместным усилиям.

– Коллектив только тогда достигает резуль-
тативности, когда он работает согласованно 
и стремится к общей цели, опираясь на нако-
пленный опыт, – подчеркнул Андрей Жужель.

Основными итогами года директор ДРГ на-
звал выполнение всех поставленных перед БЕ 
задач. В сезоне 2023-2024 гг. зарегистрировано 
603 тысячи физических наблюдений, что явля-
ется максимальным за всю историю БНГФ.

– Главная ценность Компании – 
это ее сотрудники, поэтому под-
держка работников останется 
первостепенной задачей. 
Наше отношение к их благо-
получию должно оставаться 
неизменным на протяжении 
любого периода нашей дея-
тельности. Одним из ключевых 
факторов благополучия сотруд-
ников является оплата труда, ко-
торой в Компании уделяется серьезное 
внимание. В прошлом сезоне произошел зна-
чительный рост заработной платы как в парти-
ях, так и в подразделениях бизнес-единицы, – 
отметил Андрей Жужель.

Особое внимание директор ДРГ уделил во-
просу промышленной безопасности.

– В прошедшем сезоне у нас не было ни 
одного смертельного или тяжелого несчаст-
ного случая, однако три легких происшествия 
(инцидента) предотвратить не удалось. Мы про-
должим работать в этом направлении, посколь-
ку количество травм должно стремиться к нулю, 
– подчеркнул Андрей Жужель.

Директор ДРГ выделил три ключевых 
аспекта стратегии развития и, прежде всего, 
это улучшение технологического конкурент-
ного преимущества, над чем Дирекция сейчас 
активно работает.

– Для ее реализации в начале года был 
создан отдел новых разработок, где трудятся 
конструкторы, геофизики и разработчики обо-
рудования. Второе, на чем мы сосредотачива-
ем внимание, – совершенствование структуры 
управления для повышения эффективности и 
третье – сохранение объема работ, – сказал Ан-
дрей Жужель.

Генеральный директор 
АО «Башнефтегеофи-
зика» Рустем Адиев
подчеркнул, что за по-
следние 10 лет формат 
совещаний Дирекции 
претерпел существен-
ные изменения. Они 

стали более информа-
тивными, конструк-

тивными и результа-
тивными, акцентируется внимание на 
работе над ошибками и стремлении к 
развитию.

Рустем Явдатович также отметил 
важность формирования кадрового 

резерва как рабочих, так и профильных 
специалистов, выразив при этом необхо-

димость создания оптимальных условий для 
их работы и развития. Рустем Адиев поблаго-
дарил всем сотрудникам ДРГ за их труд и по-
желал коллективу новых успехов.

Председатель Совета директоров Явдат 
Адиев подчеркнул значимость каждого со-
трудника в достижении целей Дирекции и 
Компании.

– Работа в условиях повышенной сложности 
требует организованности и преданности делу. 
Вы каждый на своём месте успешно выполняе-
те поставленные задачи. Большое спасибо всем 
за ваш труд! Однако, не забывайте, что у каж-
дого из нас есть семьи, дети, родители. Желаю 
вам и вашим близким крепкого здоровья!

В настоящее время Дирекция разведочной 
геофизики готовится к новому полевому сезону. 
Мы уверены – какие бы амбициозные задачи не 
были перед ней поставлены, они точно ей по 
плечу.

 Смотр-конкурс определил сильнейших  Наталья Ильина проводит практическое занятие

 Участники и организаторы семинара


